

ご意見の内容

■六戸学園

■内容

六戸学園開校前に、六戸町住民による一般公開はあるのでしょうか。

町からの回答

町ホームページへお問い合わせいただきありがとうございます。
この度は、貴重なご意見をいただき誠にありがとうございました。
早速ではありますが、お問い合わせいただいた件について、ご回答いたします。

六戸学園建設工事は、令和7年2月末完成予定で進めてきました。工事が順調に進んでいた場合は、令和7年4月の開校前に校舎の一般公開を検討していました。しかし、一部報道のとおり、六戸学園グラウンド工事が令和7年7月まで延長することになりました。校舎は3月末までに完成しますが、その後引越業務や開校準備業務であわただしくなることや、全ての工事が終了してから一般公開したいという考えから、開校前の一般公開は行いません。

校舎及び外構を含めて、六戸学園建設工事がすべて終了してから、六戸町民に対して校舎見学会実施を検討しております。その際は是非六戸学園の見学にお越しく下さい。

以上、簡単ではございますが、お問い合わせへの回答といたします。

※こちらの回答は教育課で作成したものになります。